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Monthey, le 20 décembre 2010 

Le secrétaire: Bruno Servajan 

 

 

1. Salutations du Président 

Le président ouvre l'assemblée générale. Il salue et remercie les membres présents. Comme chaque année, nous 
sommes nombreux (plus de la moitié des membres), ce qui témoigne de l'intérêt porté au club. 

21 membres sont présents: André Fiaux, Anselme Winiger, Bruno Servajan, Christiane Buetikofer, Christine 
Diaque, Christophe Allemann, Daniel Bovet, Flaviano Rigamonti, Frédéric Monnat, Georges Oguey, Georges Rey, 
Gérard Chervaz, Jérôme Saillen, Josette Cachat, Michel Guye, Michel Winiger, Patrick Zeiter, Pierre Pasquier, 
René Gabioud, Stéphane Donnet, Xavier Derivaz. 

11 membres se sont excusés: Claude Richoz, Fabien Décaillet, Fernand Crettenand, Frédéric Sauthier, Gérard 
Maret, Jean-Philippe Delacoste, Marc Barlatey, Roland Farquet, Sébastien Raoul, Serge Garny, Sylvie Barlatey. 

 

2. Lecture du procès-verbal de la dernière assemblée 

Le procès-verbal a été envoyé à chaque membre avant l’assemblée générale. Aucun membre présent n'en 
demande la lecture. Comme aucune remarque n’est formulée, ce dernier est accepté à l’unanimité par 
l’assemblée. 

 

3. Rapport de l’année écoulée 

Résumé des activités 2010: 

10 janvier   -   Monts Chevreuils   -   ski de randonnée   -   René Gabioud   -   6 personnes 
A la place du 9. Temps un peu gris, froid, mais belle journée et bonne neige. 

 

31 janvier   -   Pointe des Pavis   -   ski de randonnée   -   Georges Oguey   -   9 personnes 
A la place du Pic Borée, cause risques avalanches. Temps gris mais belle et beaucoup de poudreuse. 

 

20 février   -   Roc de Tavaneuse   -   ski de randonnée   -   Bruno Servajan   -   3 personnes 
Temps gris, brouillard au sommet. Belle neige poudreuse pour descendre. 

 

6 mars   -   Les Mosses   -   ski de fond   -   Frédéric Monnat   -   6 personnes 
Skating, très physique. Soleil voilé et froid. Mosses – Lécherette – Pra Cornet. 

 

20 mars   -   Le Linleu   -   ski de randonnée   -   Georges Rey   -   3 personnes 
Temps gris, un peu de pluie, neige pourrie. Que demander de plus ! (C'était bien quand même) 

 

10 avril   -   Le Chantonnet   -   ski de randonnée   -   René Gabioud   -   4 personnes 
Belles conditions. Temps beau et froid. Neige de printemps. 

 

1 mai  -  Mont Brûlé d'Arolla  -  ski de randonnée  -  Georges Oguey  -  annulé cause météo et conditions neige. 
 

dès le 25 mai   -   Grimpe les mardis soirs   -   Georges Rey 
Bonne participation, surtout en début de saison. Périodes de mauvais temps. 

 

12 juin   -   Grimentz   -   VTT   -   Bruno Servajan   -   annulé cause météo et manque de participants. 
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3 juillet   -   Les Diablerets   -   via ferrata   -   Georges Rey   -   4 personnes 
Via du Rocher Jaune. Belle sortie. Assez aérien. Beau temps. 

 

17 et 18 juillet   -   Gran Paradiso   -   alpinisme   -   Georges Oguey   -   21 personnes 
Super météo et conditions. Tout le monde arrivé au sommet à 4061m. 

 

8 août   -   Pont de Nant   -   randonnée famille   -   Daniel Bovet   -   5 personnes 
Gorge de Frenières à Pont de Nant puis jusqu'à l'alpage de Nant. Belle journée. 

 

28 août   -   Arête de Pré Fleuri à Bellevue   -   randonnée alpinisme   -   Georges Rey   -   annulé cause météo 
 

5 septembre  -  Journée familles  -  chalet d'Amont  -  Gérard remplacé par Roland et Bruno  -  15 personnes 
9 adultes et 6 enfants. Temps magnifique et chaud. Bonne humeur, bonnes grillades. Merci à Roland. 

 

18 septembre  -  Col du Pacheu  -  randonnée pédestre  -  Georges Oguey  -  annulé cause météo et participants.
 

9 octobre   -   Pointe de Barasson   -   randonnée pédestre   -   René Gabioud   -   6 personnes 
Beau temps, mer de nuage. Grande partie sur l'arête. Assez long mais superbe. 

 

23 octobre   -   Kalinka - Trappistes   -   escalade   -   Georges Rey   -   4 personnes 
Voie dans la région de Sembrancher. 7 longueurs. Beau temps. 

 

27 novembre   -   Sous le Mont d'Or   -   randonnée raquettes   -   René Gabioud   -   5 personnes 
Temps gris puis neige. Vent à la Pierre du Moëllé. Beaucoup de poudreuse et bien du plaisir. 

 

Bilan: sur 17 sorties au programme, 13 sorties ont été effectuées et 4 annulées. 

Il y a très peu d’annulations de courses grâce à des coordinateurs sachant s’adapter aux conditions pour offrir des 
alternatives. La participation des membres à ces sorties était relativement faible, comme l'année passée. 

Un grand merci aux coordinateurs qui s'investissent pour toutes ces activités et nous font découvrir de magnifiques 
régions. 

 

4. Admissions, démissions 

Admissions: aucune. 

Démissions: Charly Lovey, Gilbert Darbellay. 

L’effectif de notre club se trouve ainsi à 40 membres à ce jour. 

 

5. Rapport du caissier et des vérificateurs 

Anselme Winiger, caissier, nous fait une lecture très claire des comptes qui se résument ainsi: 
L’exercice 2010 se solde par un bénéfice de SFr. 1'353.20, avec des entrées de SFr. 2'745.00 et des sorties de 
SFr. 1'391.80. Le solde à ce jour est de SFr. 6'224.45. 

Le bilan est donc très bon. Ceci est principalement dû au peu de dépenses pour le chalet et aux personnes qui 
prennent leur voiture et ne se font pas payer leurs kilomètres. Ceux-ci sont remerciés par Anselme. 

Jérôme Saillen, vérificateur des comptes avec Xavier Derivaz, remercie et félicite Anselme pour la bonne tenue 
des comptes et propose de lui en donner décharge, ce qui est aussitôt fait à l’unanimité par l’assemblée. 

Un courrier sera adressé à la société Cimo afin de la remercier pour la subvention annuelle généreusement 
accordée au club. 
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6. Election du comité 

La totalité des membres du comité n'est pas démissionnaire et est réélue par l’assemblée. 

Jérôme Saillen, vérificateur des comptes, sera remplacé l'année prochaine. 

 

7. Programme des activités pour l’année 2011 

Présenté en détail, le programme est de nouveau bien fourni et varié. Il sera expédié à tous les membres d’ici à la 
fin de l’année 2010. 

Les coordinateurs sont remerciés pour leur investissement dans ces nombreuses activités. 

 

8. Divers 

Chalet: 

Il n'y a pas eu de travaux au chalet en 2010. Pour 2011, il reste principalement le plan de cuisine et l'isolation entre 
la cuisine et le bucher. Une ou plusieurs journée seront organisées en cours d'année pour ces travaux. 

Une longue discussion a lieu au sujet de la mise à disposition des clés du chalet. Michel aimerait en disposer sur 
place ou à proximité du chalet, en cas de visite imprévue. Il est jugé trop risqué de laisser des clés à proximité. Il 
faudra éventuellement demander pour en laisser à un établissement public de Bourg St-Pierre ou faire des doubles 
personnels (payants) ou trouver une autre solution. 

Site Internet: 

Le site Internet du club fonctionne toujours très bien. Merci à René Gabioud pour son magnifique travail sur le site 
dynamique, ce qui permet à tous les membres de suivre la vie du club à distance. 

 

Comme tous les points de l’ordre du jour sont épuisés, Gérard remercie les membres présents pour leur 
participation. La soirée se termine par un magnifique diaporama sur l’année écoulée, préparé par Bruno, et 
accompagné de bons plats valaisans. 


